

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 26. Februar 2018

- Folgenden ausländischen Staatsangehörigen wird das Bürgerrecht der Gemeinde Spiez zugesichert:

- Braun Joachim Hans, Spiez
- Wang Lei, Einigen
- Schüler Alexandra mit Lukas und Leon, Einigen
- Tontsch Hannelore, Spiez

Vorbehalten bleibt die Erteilung der kantonalen und eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung.

- Arthur Beck hat als Mitglied der Kulturkommission auf den 31. Dezember 2017 seinen Rücktritt eingereicht. Als neues Mitglied wird Barbara Egli, Spiez, rückwirkend per 1. Januar 2018 als gewählt erklärt. Die Amtsdauer endet am 31. März 2021.

Spiez, 1. März 2018

T. Brunner, Gemeindeschreiberin